
3 Pièces

77 m²

Réf. 85487614

720 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivite!!!  Nouveaute!!!  Grand coup de coeur  pour  cet  appartement

traversant  en  parfait  état  offrant  une  vue  mer  panoramique  depuis  le

séjour  et  la  terrasse,  exposition  sud,  à  quelques  Mètres  des  plages

dans une résidence avec piscine et gardien. d'une surface de 73m², il

se  compose  d'un  séjour  avec  cuisine  face  à  la  mer,  2  chambres  en

suite  avec  dressings  et  salles  d'eaux  (baignoire  et  douche),  2  wc,

nombreux placards, et loggia buanderie. Il est vendu avec un garage et

une cave dans la résidence.10 mn du centre de cannes et de la gare,

petit paradis idéal pour résidence secondaire ou ...

Exclusivity!!!  New!!!  We'V  fallen  in  love  with  this  through  apartment  in  perfect

condition,  offering  panoramic  sea  views  from  the  living  room  and  south-facing

terrace, just a few meters from the beaches in a residence with swimming pool and

janitor. With a surface area of 73m², it comprises a living room with kitchen facing

the  sea,  2  en  suite  bedrooms  with  dressing  rooms  and  bathrooms  (bath  and

shower),  2  wc,  numerous  cupboards  and  a  loggia/laundry  room.  It  is  sold  with  a

garage and cellar  in  the residence.10 minutes from the center  of  cannes and the

train station, this little paradise is ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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